

グループわ20周年特集

混声合唱団コーロKSC【平成5年設立】

1995（H7）年阪神淡路大震災の2年前の1993（H5）年にシルバーカレッジが開校しカレッジ1期生によりコーロKSCの前身であるシルバーカレッジコーラス部が誕生しました。

その年の11月に「グループわ」の前身であるボランティアグループが結成され、シルバーカレッジコーラスクラブもボランティア団体として統合され再結成されました。

その後、1996（H8）年に混声合唱団コーロKSCと名称を改称した同じ年に、特定非営利活動法人社会還元センター「グループわ」が誕生し、混声合唱団コーロKSCも「グループわ」に所属する合唱団として正式に活動を開始致しました。

定期的開催する演奏会のほか、「兵庫県合唱祭」、「コーラスめっせ」やシルバーカレッジ学園祭などへの出演、ボランティアの施設訪問も年間20回を超え、ボランティア活動を基本理念とする合唱団として団員を増やし現在では200名を超す大合唱団として名実ともに成長致していました。



グループわ 20周年記念文化祭

2015（H27）年にはその活動が認められ、「エイジレス・ライフ社会参加活動」が顕著であるとして日本国内閣府より表彰を受けました。

2018年5月20日（日）文化ホール大ホールにて、第11回定期演奏会を開催いたします。

大勢の方にご来場頂き、混声合唱のハーモニーをお楽しみいただければと思っています。

〔寄稿〕岡本 佳子（音18）



書道部【平成8年設立】

書道部は創部以来、早22年が経過しました。

会員各位の書道を学ぶ目的は、日本古来の書の心を学び、書を練習しながら自己の技能向上を図ると共に、その研いた技量を持って社会奉仕活動に積極的に参加し、自らの残りの人生に於ける人間形成や、知的機能・健康維持向上に努めることだと思います。

この様に、書道部はシルバーカレッジ建学の精神「再び学んで他のために」の理念を、正に具体的に実践する処です。現在では年間300回以上、延550名近い会員が市内の高齢者福祉施設や児童館などの書道教室を訪問して、添削指導や日本伝統文化の書の心を伝えながら、訪問先施設関係者や受講者との交流を図っています。また一方では、市内で開催される国際会議に於いても「日本伝統文化・書道の体験」ボランティア活動にも参加しています。これらの活動の評価は、グループわ・シルバーカレッジ内は勿論、広く市民や福祉団体にも浸透して感謝されるようになって来ました。

今や書道部も60名を越える大所帯となりました。これも偏に今日までの書道部会活動の歴史を築いて来られた先輩会員や先輩師範指導者の努力の賜物だと思います。深く感謝の気持ちと敬意を表します。

〔寄稿〕 島ノ江繁吉（生18）

【書道技能研修活動】

- 会員数：63名（KSC書道部現役15名含む）
 - ▶代表：横田忠男（生15），幹事：川田成子（福22）
- 書道技能研修例会：毎月3回開催
 - ▶しあわせの村研修館でKSC書道部と一体で開催
- 研修成果発表（書道展）：年1回開催
 - ▶ボランティア先の受講生作品も同時展示し好評



《書道研修活動風景》

【H29年：書道ボランティア活動実績】

- 定期活動施設：市内18施設を毎月1-5日訪問
- 活動日数：延べ320日 ○活動人員：延べ543人
- 受講者数：延べ3,806人



《高齢者福祉施設内での活動風景》



《書道部会員の皆さん：H30年3月》

すみれ（フォークダンス）【平成6年設立】

古くて新しいフォークダンスはいかが！

シルバーカレッジが開校した平成5年の翌年、平成6年10月に我がフォークダンスクラブは誕生しました。カレッジ食文第1期生の藤原俱子さんとその仲間によって結成されました。

カレッジに数あるクラブの中で、混声合唱団コーロKSCに次いで、2番目であり、今年で創立24年目にあたります。以来、常に50～60名の部員を擁して各自の技量の向上と親睦を深めるとともにボランティア活動にも力を注いできました。1999年頃から垂水区本多聞高齢支援センター、多聞東地域福祉センター、花谷福祉センター等からボランティアの依頼を受けるようになり、他に単発で各種団体や福祉施設からの要望も受けてボランティア活動を続けています。

フォークダンスは見て楽しんでいただく、参加していただいで楽しんでいただく等、やり方に工夫を要するだけに難しいですが遣り甲斐があります。曲目は、グローバルな民族調からクラシカルで優雅な円舞曲、ポップスから歌謡曲、日本民謡にとどまらない多岐にわたる音曲はシニアの私達にはうってつけのパフォーマンスを楽しみながら四肢を動かす快感が魅力です。



【活動内容】

★毎月第2木曜日と第3金曜日にディサービスへのボランティア活動をしています。利用者と共に手をつなぎ一緒になって楽しく踊っています。振り付けを覚えるのも早くて驚いています。



★練習は月4回金曜日にたんぼぼの家の多目的ホールで行っています。世界中の民謡曲や音楽に合わせて楽しく、和気あいあいと踊っています。KSC学園祭やジョイラックディのステージでの演技の披露もフォークダンスらしい、とてもチャミングで可愛い衣装で楽しく踊っています。

★12月中旬の土曜日に毎年恒例のクリスマス会を開催して、フォークダンスを通じて一般の方々との交流をしています。

〔寄稿〕 八嶋 日出子（国21）